



# ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校  
令和3年7月13日  
NO. 47



うららかに たくましく ~ 耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

雨が降れば傘をさそう  
傘がなければ 一度はぬれるのもしかたがない

ただ 雨があがるのを待って  
二度と再び雨にぬれない用意だけは心がけたい

雨の傘 仕事の傘 人生の傘  
いずれにしても傘は大事なものである (松下幸之助)

## 太中生の普段の姿を見ていただきました

今日7月13日(火)、大仙市教育アドバイザー 小笠原晃先生(元大仙市教育指導部長、前西仙北中学校校長)に授業を御覧いただき、今現在の太田中学校及び今後の太田中学校の方向性について指導助言をいただきました。ありがとうございました。



幾分緊張している生徒の姿もありましたが、授業の中での太中生の姿について『一生懸命課題に向かう姿に、成長の後を実感している』等のお褒めの言葉をいただきました。



私も授業を参観しながら、授業に真剣に臨んでいる様子に感心し、生徒間、生徒と教師の良好な関係に安心感を覚えましたが、より積極的に授業に向かい、学力を高める太中生となるよう、先生方と支援していかねばならないと再認識したところです。



## お待ちしております PTA

6月23日付でご案内いたしました、明日7月15日(木)はPTA(文化部激励会、親子講演会)です。様々な会議に出席する機会がありますが、最近最も話題となるのがSNSによるトラブルです。

携帯電話やスマートフォンは今の時代には必要不可欠なものとなっています。ネット事情の進歩は急激で、新しいアプリが次々に開発され、利便性も向上していますが、不適切な利用も増大し、様々な社会問題に発展しています。

だからこそ、数々の事例を他人事とせず、自分にも起こりえることとして捉えなければいけないと思いますし、最も大切なことは意識と自制心ではないかとも思います。実際のところ子どもたちよりも大人の方が分かっていないのが現状です。買い与える大人の責任を自覚しながら、私たち大人が継続してもっと勉強しなければと感じています。その機会の一つとしていただければ幸いです。

また、各学年PTAでは、学年別の生活や学習の歩みや夏休みのこと、子どもたちの成長等についての大切な懇談がなされるものと思います。

親子講演会の前には、県南吹奏楽コンクールに臨む吹奏楽部の壮行演奏会もありますので、ご案内通知をご確認ください。

多くの参加をお待ちいたしております。